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Balance gris... marengo
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perbmpar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesano dejar el

nombre y el apellido

y un número de

teléfono. Rogamos
que los mensajes
sean breves y cleros.

NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho

de resumirlos.

que se hubiera producido algún acci-

dente. Afortunadamente, no ha ocu-

rrido nada, pero, cn mi opini6n, no era

conveniente por cuestiones de seguri-
dad.

lucir el Naviguad ha hecho más paten-
te la profesionalidad de los organiza-
dores.g

ODAVÍA tenemos los turrones y el cava a medio

digerir cuando nos desayunamos con la noticia, apare-

cida en los medios locales, de que el equipo de Gobier-

no en el Ayuntamiento de nuestra ciudad se muestra

muy satisfecho de la gestión realizada a lo largo de 1996. Es

cierto aquel dicho de "...según el color dcl cristal con que sc

mire", pero no es menos cierto que somos muchos los ciudada-

nos que no estamos entusiasmados por la marcha dc la ciudad y

que vemos con preocupación cíimo se nos quiere "vender" el

funcionamiento normal del consistorio como algo excepcional y
fruto dcl talento de nuestros edites.

No ticnc otra exphcaci6n que se nos quiera presentar el

inexplicable e interrmnablc retraso cn las obras dcl Mercado dc

Abastos, como un logro dc actual gobierno municipal. Pre ún-

tenle a cualquiera de Ios comcrci ante s que csián cspcrando como

agua dc mayo el momento cn que puc<lan regresar a su actividad,
si est;i satisfecho con las promesas incumplidas.

Otra tanto diríamos dcl "t<asco*' dc los parquímetros, con

muchas céntricas calles sm zona de rcsidcntes, con la calle

Francisco Cuesta luna dc las quc soporta más "doble fila" dc toda

la ciwlad) sin zona azul, con el desolado pmsaje dc la plaza del

asilo de ancianos cn La Concordia, y cl testim<mio de un vecino

dc oficma, quc sc jacta dc no haber catre<urdo las dichosas

maqumitas, a pesar dc trabajar y movcrsc con el coche por el

centrodelaciudad,yalquesólolehanpucstounamultaporpisar
con la i ueda dc atr ís la íiltime raya de un paso dc pcat mi c s ímu Ita

muy ri urosa quc dirímnos cn cl ar ot futbolista)
Pero cl ran fracaso dcl equipo dc gobierno mumcipal dcl

Partido Popular ha sido, sm duda, el tema del Teatro y su

decisión dc ubicarlo cn cl solar dc la calle Cifucntcs. No

solamente ha elegido el peor de los sitios de los quc sc barajaban,
quc no cuenta con ningún apoyo ni de colectivos ni de ciu<ladano

alguno Ha perdido tambicn la oportunidad dc demostrar al una

senmbilidad hacia las propuestas ciudadanas, desoyendo la

iniciativa de la extmta Plataforma Teatro al Alcázar que propo-
nía ampliar cl concurso dc ideas a los terreno~ dcl mencionado

castillo, para cl que cl alcalde Sr. Brin propone futuros y
m i aten osos usos, cuando ni siquiera es capaz de abrir las puertas
del recinto para quc lo conozcan sus vecinos.

A cstc paso, como sal a adclantc cl proyecto-aberración del

tíincl cn la Plaza de los Caídos, no me extrañaría quc es<c

Ayuntarmento retorna<c aquellas ideas de fmales de los años

sesenta cn las quc responsables del municipio querían demoler

el Palacio del Infantado p u a hacer allí la estación de autobuses

y tirar cl Alcárar para hacer viviendas sociales.

Buscando la farmacia

Mire, yo soy un ciudadano que necesi-

té los servicios de una farmacia el

pasado sábado y no conseguí en-

contrar cuál de ellas estaba de guar-

dia, porque no lo vi publicado en los

periódicos. Luego hc podido saber

que hay algún cnfrentamicnto o

desacuerdo cntc la Junta y Ios far-

rnacíuticos con respecto a los tur-

nos dc uardia. A mí, como ciuda-

dano, me da un poco lo mismo. Pero

creo quc cso no dcbc rcpcrcuiir cn

el servicio. Sería una pena quc un

servicio que ha funcionado a his nul

maravillas durante tantos sitos, ven-

ga ahora a cstropcarse. Yo pido quc

lleguen a un acuerdo ya y los c< uda-

danos podamos seguir tcnicndo la

confianza dc siempre cn los larma-

cí<lticos.

Buena labor del AYuntamien(o

~ Quiero destacar la gran labor que ha

e hecho cl Ayuntamiento durante estos

~ días de fuertes nevadas para que no

~
hubiera grandes problemas dc tráfico

e en la ciudad. Por fortunti, gracias a la
~

diligencia de los operarios dcl Ayun-
tamiento, quc han puesto sal por la

mayoría de las calles y han regado con

~
agua otras, no ha habido quc lamentar

grandes desgracias ni accidcntcs gra-
ves. Unicamente, la reserva de la cuca-

n taque da acceso a El Clavín, donde cl

tráfico se hacía casi impo~ible. Sin

embargo, debe tencrsc cn cuenta quc

e se trata dc un lugar especialmente di-
o fícil.

Seo uridad en la Cabajotafa

El pasado siibado tuve dcsplazannc
a un pueblo dc nuestra provincia. Dado

el temporal <lc f; ío y mcvc que padccc-
mos, llamí a la Gunrdia Civil para

conocer cl estado dc la carrctcra por la

que había dc transitar. La Guardia Ci-

vil mc dijo cxactamcntc cómo estaba

el firme y mc rccornendó prudcnciti.
La situación dc la carrctcra cra cxacta-

mentc como mc dijeron y su inlorma-

ción fuc dc una gran ayuda Quiero

agradccm. a c<te Cuerpo lo bien quc lo

c~atún haciendo —al menos yo así lo

creo
—

para quc podamos circular por

las carreteras con tranquilidad.

Xi'aüouad '96

Creo que el Naviguad de cstc año ha

superado al de otros. Cada vcz gana cn

número dc atracciones y asistentes y

supone un gran mérito de la Diputa-
ción Provincial. Imciativas como ísta

debieran darse con más frecuencia.

Mepareccqueel iNavi uaddecstcaño

ha sido algo muy profcsionalmcnte

preparado. Lástima quc el tiempo no

haya acompañado demasiado y Ias

activrdades al aire libre se hayan debi-

do suspender. Pero esto, lejos dc des-

Pienso que la Cabalgata de Rcycs de-

biera haberse suspendido. Que no sc

~ me interprete mal. No estoy en contra

de los Reyes Magos y mucho menos

~
de las ilusiones que miles de niños

~ depositan en ellos. Pero creo que las
~ condiciones climatolóaicas no eran las

más adecuadas. Un resbalón de un

e caballo sobre el asfalto helado hubiera
~ sido algo bastante probable y, con el

cúmulo de gente, no podía descartarse

D E L 0 S L E C T O R E SC A R T A

alcalde —

que pasa por encima de

estos hechos por cl bien dc su pue-

blo y como buen demócrata al no

apreciar, los desprecia— diré, que

no sólo es un hombre enamorado

de su localidad, sino que es uno de

los valores más firmes de esta co-

marca, colaborador activo en mu-

chos proyectos dc desarrollo, que-

rido en muchas instancias y respe-

tado en todas. Para terminar, me

gustaría que estas líneas sirvieran

de homenaje y apoyo a todos los

alcaldes y concejales de esta pro-

vincia, que dan todo por sus pue-

blos a cambio de nada, salvo las

"alegrías*' con que lcs regalan los

oídos minorías sordas, como esta

de Cogolludo. quc no se han ente-

rado de los tiempos que corren.

Fernando Seneeteva Pinedo

Presidente de la Mancomunidad de

Municipios "Las Dos Campiñas"

Loe textos que se

remitan a la sección de

'Cartas al Director'

deberán estar

mecanograffados a

doble espacio y no

exceder de 25 líneas

Se hará constar nombre

y dirección o teléfono,

aunque no se harán

públicos si así se

solicita. En ñingíín caso

se publicarán cartas

anónimas. NOTICIAS

DE GUADALAJARA ee

reserva el derecho de

resumir o extractar los

textos enviados.

cuarto", dc estar en boca de todos

para bien, a ser objeto, como míni-

mo y quiero scr generoso, de habla-

durías que no se merece ni el pue-
blo ni sus gentes. Con respecto al

lbecesitamos el alberoue

Señor director:

Me dirijo a don José María Bris,

uCO lillasn enCo olludo

Señor director:

Desde las pasadas elecciones

municipales, el actual alcalde de

Cogolludo, Abilio Martín, es pro-

tagonista forzado de unas "copli-
llas", dc mala rima y peor gusto,

que son enviadas periódicamente a

sus vecinos. Estos autores, ampa-
rados por la oscuridad dcl anoni-

mato, <odavía no sc han cntcrado de

quc cn este pcriodo democrático

quc hemos decidido darnos los es-

pañoles, pueden expresar su des-

contento con la gestión o la actitud

de los representantes públicos, a

travís de una multitud de organis-
mos, que están a su disposición a tal

efecto, basados, eso sí, cn el respe-

to y la tolerancia. Cogolludo, que

cs un municipio apreciado por el

carácter de sus gentes, por su histo-

ria, por su patrimonio y sus tradi-

ciones singulares, incluso más allá

de nuestras fronteras, pasa, gracias
a estos "manriqueños dc tres al

quc no olvide la falta que hace cl

albergue para perros abandonados.

Esta ciudad ya es lo suficientemen-

te grande para que tenga su alber-

gue. Cada día hay más animales

abandonados. 1Y los atropellados,
que quedan rna~lheridos en Ia carre-

tera los fines de semana? Como no

hay ningún servicio, 1¡quién los

recoge y atiende!? Por favor, no

sabe usted la falta que está hacien-

do este albergue. Gracias a las per-

sonas que quieren a los animales,
se está evitando que dcjcn más pe-

rros abandonados por las calles.

Aún así, hay muchos abandonos.

Vamos a colaborar todos. ¡Ellos
también se lo merecen!

M.C.

Guadalajara

Caín anadas a las 11.o5 h.

Señor director:

De vergüenza. Soy una de las

personas quc todos los años tradi-

cionalmente sube a tomar las uvas

a la Plaza Mayor con mi familia;

(reacias ;I I;I (:uardia (,'iril

somos pocos los que así lo hace-

<r<os, pero se<<timos las tfadlclo<ics

de estas fechas y de piedra nos

quedamos cuando sonaron las l2

campanadas a las I 1.55 h. Al no

entender lo que pasaba, seguimos

esperando a las 12.00 h. para to-

marnos las uvas. Pues bien, ni las

12, ni la I ni nada; tuvimos que

tornar las uvas por intuición decep-
cionados con este "pcqucño" error.

Sí, el reloj dc la Plaza Mayor dc

Guadalajara no dio las l2 campa-

nadas a su hora y lo único quc yo

pido es que para pr6ximos años

haya algún responsable que se pre-

ocupe de que el reloj dé las campa-

nadas a la hora exacta, evitando

situaciones como la que hemos vi-

vido atónitos este año los allí reuni-

dos.

Alguien debe entender que cada

31 de diciembre muchos alcarre-

ños estarnos pendientes dc ese reloj
y que lo sucedido este ano no debe

volver a rcpctirsc.
Isabel Sánchez-Seco de le Cruz

Guadalajara
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